

Bola Voli, se-UNIFIL di Lebanon Selatan

Contributed by uyiek
Saturday, 06 November 2010
Last Updated Tuesday, 09 November 2010

PUSPEN TNI (5/11),- Tim Voli Indonesian Battalion kembali menyabet juara Runner-Up dalam pertandingan persahabatan Bola Voli setingkat UNIFIL (United Nations Interim Force In Lebanon) pada pertandingan final beberapa waktu lalu di compound Nepal Battalion (Nepbatt) UN Position 8-34 desa Meiss El-Jebel di Selatan Lebanon.

Sepanjang tahun kalender UNIFIL ada beberapa kompetisi kejuaraan olahraga yang digelar dengan tujuan meningkatkan kebersamaan, kekeluargaan serta sportivitas di antara pasukan Pemelihara Perdamaian yang berasal dari berbagai bangsa di dunia.

Yakni negara kontingen Bangladesh, Belgium, Brunei, China, Croatia, Cyprus, Denmark, El-Salvador, France, FYROM, Germany, Ghana, Greece, Guatemala, Hungary, India, Ireland, Italy, Korea, Luxembourg, Malaysia, Nepal, Nigeria, Portugal, Qatar, Sierra Leone, Slovenia, Spain, Tanzania dan Turkey yang tergabung dalam misi UNIFIL di Lebanon Selatan. Dan di antaranya ada 1426 prajurit TNI yang saat ini bertugas dan mengabdikan hidupnya bagi perdamaian Lebanon.

Dari keterangan yang diperoleh, Komandan Satuan Tugas Batalyon Mekanis Kontingen Garuda XXIII-D/ UNIFIL (Indonesian Battalion/ Indobatt) Letkol Inf Andi Perdana Kahar menyampaikan, kesempatan ini juga digunakan untuk mempererat jalinan persaudaraan sebagai satu keluarga pasukan perdamaian PBB di UNIFIL. Indobatt kali ini mewakili Kontingen Garuda Indonesia untuk berlaga di tingkat negara-negara internasional di UNIFIL, ujanya.

Adalah Kapten Inf Kadek Abriawan yang ditunjuk oleh pimpinan untuk mengorganisir serta mengatur tim bola voli Indobatt yang berjumlah dua belas personel untuk mengikuti pertandingan ini di lapangan voli Nepbatt. Prajurit TNI yang diturutsertakan pada kejuaraan kali ini adalah Serka Iswanto; Kopda Yadi Mulyadi; Praka Telaumbanua; Praka Robert Lase; Praka Warseno; Praka Wildan; Praka Mar Suwitono; Praka Supriyono; Praka Budi Suhari; Pratu Wahyudi; Pratu Sartono serta Pratu Wiwit.

Menurut Kapten Inf Kadek Abriawan, tim bola voli Indobatt melaksanakan pemusatan latihan (Training Center) secara intensif dan terprogram sejak Jumat (15/10) sampai dengan Sabtu (24/10) di lapangan olahraga Kompi Mekanis D Indobatt UN Posn 7-1 Adshit Al-Qusayr.

"Saat ini kan sudah masuk musim gugur, meskipun di tengah-tengah sikon cuaca yang dingin dan angin yang cukup kencang, namun anggota tim kompak latihan pagi maupun sore," ujar Kapten Inf Kadek Abriawan yang menjabat sebagai Danton 2 Kompi Mekanis D Indobatt ini. Semuanya dilandasi dengan motivasi serta semangat yang tinggi untuk mempersembahkan hal yang paling terbaik bagi nama Bangsa dan Negara Indonesia, aku perwira yang berasal dari kesatuan Batalyon Infantry 323 Raider/ K ini kepada Penerangan Satgas.

Pertandingan antar negara kontingen di UNIFIL ini menggunakan sistem setengah kompetisi. Dan dibagi di dalam dua kelompok yakni grup A yang terdiri dari negara kontingen Nepal, Malaysia, Spanyol serta Grup B yang terdiri dari negara Ghana, Prancis serta Indonesia. Setelah di babak final, Indonesia berhadapan dengan tim voli Ghana yang memiliki perawakan tubuh yang tinggi besar dan termasuk tim yang diperhitungkan oleh negara-negara lainnya. Akhirnya Indobatt mengakui ketrampilan Ghanbatt di dalam memainkan bola voli. Lebih baik karena postur badan maupun oleh karena teknik dan kelincahan para atlet Ghana Battalion.

Walaupun sudah dengan sekuat tenaga mempertahankan permainannya yang eager, akhirnya tim bola voli Indonesian Battalion harus menyerah dan mengakui keunggulan tim voli Ghana. Hasil akhir tidak terlalu mengecewakan dengan skor 3 banding 1, sehingga Indobatt menempati posisi runner-up.

Prestasi ini menambah koleksi piagam, medali maupun piala yang dimiliki oleh Indobatt. Pada posisi runner-up ini, Indobatt membawa pulang trofi dan medali perorangan yang diserahkan oleh Tuan-Rumah Let. Col (NEP) Bhim Bahadur Shah selaku Komandan Nepal Battalion dalam acara penutupan UNIFIL Intercontingent Volley-Ball Competition 2010. Demikian pula, Komandan Satuan Tugas Batalyon Mekanis Kontingen Garuda XXIII-D/ UNIFIL (Indonesian Battalion/ Indobatt) Letkol Inf Andi Perdana Kahar menyerahkan trofi dan medali perorangan kepada tim voli Nepbatt yang menduduki posisi juara ketiga.